

Michaela Klein, Kist

verheiratet, ein Kind, 52 Jahre, Einzelhandelskauffrau



Ich möchte mich weiterhin für die Diakonie einsetzen und deren Hilfsangebote in unserer Gemeinde bekannt machen. Gerne organisiere ich auch weiterhin unsere vielfältigen Veranstaltungen mit.

Ich freue mich auf meine Mitwirkung in den nächsten Jahren, in denen wir auch neue Ziele angehen werden.

Kathrin Kreutzmann, Kist

verheiratet, ein Kind, 34 Jahre, Theaterinspizientin



Ich bin seit 2017 als Organistin in der Philippuskirche aktiv. Ich möchte der Kirchenmusik weiterhin meine Aufmerksamkeit schenken. Durch die Musik können verschiedene Altersgruppen angesprochen und in der Kirche mit eingebunden werden. Ebenso liegt mir die Ökumene sehr am Herzen.

Friederike Möhnle, Kist

verheiratet, ein Kind, 57 Jahre, Studienrätin Förderschuldienst



Ich würde gerne weiterhin im Ausschuss des geplanten Kindergartens in Waldbrunn tätig sein, um unterstützend bei der Etablierung des evangelischen Kindergartenkonzepts mitzuarbeiten. Außerdem werde ich auch in Zukunft das Kinder-in der-Kirche-Team (Familiengottesdienst, Kindergottesdienst, Kinderbibeltage, Krippenspiel) unterstützen.

Christine Sauer, Eisingen

verheiratet, zwei Kinder, 46 Jahre, Selbständige



Ich möchte unsere Kirchengemeinde und die Teams der Kinderbibeltage, des Familiengottesdienstes und der Kindergottesdienste weiterhin unterstützen sowie den neuen Kindergarten mit begleiten. Unsere Seniorenarbeit liegt mir besonders am Herzen, deshalb werde ich weiterhin im Team des Seniorenkreises 55+ mitarbeiten und Jung und Alt zusammenbringen.

Kai-Uwe Schließke, Eisingen

verheiratet, zwei Kinder, 54 Jahre, Dipl. Sparkassen Betriebswirt



Ich wünsche mir eine offene Kirchengemeinde, die jeden freundlich willkommen heißt. In meiner Eigenschaft als Kirchenpfleger möchte ich mich weiterhin dafür einsetzen, mit dem Geld der Gemeinde sinnvoll, verantwortungsvoll und nachhaltig umzugehen.

Alexandra Thornagel, Waldbrunn

verheiratet, zwei Kinder, 47 Jahre, kaufm. Angestellte



Die Philippusgemeinde ist eine sehr lebendige und offene Gemeinde. Als ich vor 3 Jahren ein Mitglied dieser Gemeinde wurde, fühlte ich mich von Anfang an herzlich aufgenommen. Dieses Gefühl der Gemeinschaft möchte ich gerne durch eine aktive Mitarbeit auch an andere weitergeben, so wie jetzt schon beim Offenen Frauentreff. Insbesondere liegt mir die Jugendarbeit am Herzen.

Norbert Weisensee, Waldbrunn

verheiratet, vier Kinder, 58 Jahre, Straßenwärter



Ich bin seit Langem in der Kirchengemeinde in verschiedenen Bereichen aktiv und helfe gerne, wo Hilfe gebraucht wird. Insbesondere in der Durchführung von Festen und Veranstaltungen sowie in Arbeiten rund um das Gebäude und die Pflege der Außenanlagen möchte ich mich stärker einbringen.



Ich glaub. Ich wähl.

Kirchenvorstandswahlen
21. Oktober 2018



Evang-Luth. Kirchengemeinde Eisingen - Kist- Waldbrunn
Am Molkenbrunnlein 10
97249 Eisingen
Pfarramt.Eisingen@elkb.de

Francisco Berberich, Waldbrunn

ledig, 20 Jahre, Elektriker



Mein Name ist Francisco (Franz) Berberich und ich bin Elektroniker für Energie und Gebäudetechnik. Ich engagiere mich seit 5 Jahren als Jugendmitarbeiter bei den Konfikursen und in der Jugendarbeit der Kirchengemeinde. Hier möchte ich noch mehr Verantwortung für die Belange der Jugend übernehmen und einen Jugendausschuss mitgründen. Zudem übernehme ich gerne Aufgaben rund um den Erhalt des Gebäudes.

Monika Berger, Kist

verheiratet, ein Kind, 45 Jahre, Familienpflegerin



Ich kandidiere weil,...

...ich mich aktiv einbringen möchte unsere Kirchengemeinde zu unterstützen, mitzugestalten und mitzuverantworten.

...ich Freude am Umgang mit Menschen habe, gerne mit anderen zusammenarbeite und auch etwas bewirken möchte.

... Kirche Menschen zusammen bringt, die sonst nirgends zusammen kommen und hier ihre Talente einbringen können.

... es wichtig ist Engagement zu zeigen - gerade auch für andere Menschen.

Harald Czycholl-Hoch, Waldbrunn

verheiratet, drei Kinder, 34 Jahre, Journalist und Autor



Nach außen wirken, Menschen erreichen, kommunizieren: Das sind wichtige Aufgaben einer Gemeinde, denn schließlich geht es darum, gehört und wahrgenommen zu werden. Und diese Ziele lassen sich nur durch gute Öffentlichkeitsarbeit erreichen. In diesem Bereich möchte ich meine Fähigkeiten einbringen - auf allen Kanälen, vom klassischen Gemeindebrief über den Internetauftritt bis hin zu sozialen Medien.

Sigrid Decker-Hestermann, Waldbrunn

verheiratet, ein Kind, 67 Jahre, Rentnerin



Ich möchte zur Stärkung der Gemeinschaft in der Kirche beitragen. Ich bringe mich gerne dort ein, wo ich gebraucht werde, wie bisher in den Projekt-Teams für Kunstausstellungen. Meine Erfahrungen aus der Koordination der Lesepaten in Schule und Kindergarten sowie als Mitglied des Vorstandes des „Vereins für Gartenbau und Blumenfreunde Waldbrunn“ möchte ich einbringen.

Hermann Dornauer, Eisingen

verheiratet, drei Kinder, 65 Jahre, Bauingenieur



Gerne würde ich meine Erfahrung und meine Zeit in die Arbeit des Kirchenvorstandes einbringen, um dort besonders die Belange der Älteren zu vertreten. Auch zum baulichen Unterhalt der Philippuskirche möchte ich mit meinen Kenntnissen beitragen.

Tim Fischer, Kist

ledig, 22 Jahre, Student



Ich heiße Tim Fischer, bin 22 Jahre alt und studiere derzeit Mittelschullehramt an der Julius-Maximilians-Universität Würzburg. Ich war bereits als Kind engagiert bei Krippenspielen und Kinderbieltagen dabei, nunmehr seit 8 Jahren arbeite ich mit den Konfirmandinnen und Konfirmanden der Kirchengemeinde. Mit meiner Kandidatur möchte ich mich vor allem für die Kinder- und Jugendarbeit in der Gemeinde einsetzen sowie diese weiterentwickeln und fördern.

Christel Hüttner, Eisingen

ledig, 56 Jahre, Verwaltungsfachangestellte



Ich möchte mit meiner Arbeit im Kirchenvorstand dazu beitragen, dass Kirche wieder mehr an Bedeutung im Alltag der Menschen gewinnt. Dazu zählt die entsprechende Gestaltung von Gottesdiensten. Für Alte, Familien mit Kindern, für Jugendliche, konfessionsverschiedene Ehepaare, alle Lebensformen und auch für Andersgläubige soll unsere Kirche offen sein. Ökumene und Diakonie sowie Kirchenmusik, die Gruppen und Angebote unserer Gemeinde möchte ich erhalten, fördern und entsprechend dem Bedarf Neues anbieten.

Heiner Kilian, Eisingen

verheiratet, drei Kinder, 65 Jahre, Gymnasiallehrer i. R.



Ich möchte die gute Gemeinschaft in der Philippusgemeinde durch die Mitwirkung bei Gottesdiensten, Mitorganisation von Veranstaltungen und den Ausbau der Ökumene nach Kräften stärken und bereichern und dabei mithelfen, dass die Gemeinde eine gute Begegnungsstätte für alle Menschen und Gruppen bleibt.

Kirchenvorstandswahlen am 21. Oktober 2018

Wahlorte:

Eisingen, Philippuskirche, Georg-August-Christ-Str. 2
Kist, Grundschule, Oskar-Popp-Str. 4
Waldbrunn, Grundschule, Kister Str. 2

Wahlzeiten:

19.10.2018 um 20-20.30 Uhr (nur in Eisingen)
21.10.2018 um 11-13 Uhr und 15-16 Uhr



Evang.-Luth. Kirchengemeinde Eisingen - Kist- Waldbrunn
Am Molkenbrünnlein 10
97249 Eisingen
Pfarramt.Eisingen@elkb.de